



北海道
亀田郡七飯町

教えて! 七飯町 & ディズベリー



カナダアルバータ州
ディズベリー

早いもので三木町と北海道七飯町が姉妹都市提携を結んで20年、カナダディズベリーとは10年の月日が経ちました。教育や文化、スポーツ、産業などさまざまな分野で交流を深めてきましたが、まだまだ「七飯町って、ディズベリーってどんな町なの???」という人が多いようで…そこで今回、七飯町とディズベリーをもっと多くの人に知ってもらえるよう、現地をよく知る2人に突撃取材してみました!

Q1 七飯町ってどこにあるの?



七飯町は北海道の南部、函館のすぐ北にあります。面積は216.75km²と三木町の約3倍ありますが、人口は28,123人(2019年7月31日現在)で、三木町とほぼ同じ数の人が住んでいます。

Q2 七飯町ってどんなトコ??

大沼や駒ヶ岳といった雄大な自然に囲まれた風光明媚な場所です。山の上に城岱牧場(しろたいぼくじょう)という牧場があるのですが、その展望台から見た函館の夜景は絶景です。みなさんがよく見かける函館の夜景は函館山から見たものですが、城岱牧場から見られる夜景は函館山も含めて、また違った函館の夜景を見ることができますよ。また、冬になると大沼の水が凍るので、そこでワカサギ釣りを楽しむことができます。もちろん、スキーやスノーボードウィンタースポーツはいろいろガッツリ楽しめます。



Q3 七飯町のグルメは???



食べ物「さすが北海道!」といった感じで、何でもおいしいです(笑)ただ、七飯町に来て衝撃だったのはやきとり弁当。鶏肉ではなく豚肉が串焼きになってるんです。もはや、やきとりじゃないんですけど、うまいんです、これが(笑)あと、「きびだんご」って北海道民に根付く定番おやつなんです。といっても、岡山のきびだんごとは全くの別物。きび粉じゃなく餅粉が原材料で、北海道開拓にあたった屯田兵の携帯食としてつくられたのがルーツのようです。

この人に聞きました!



七飯町 経済部 商工観光課 主事
(三木町役場より交流人事で配属)

河合 秀哉 さん

Q1 ディズベリーってどこにあるの?



ディズベリーはカナダの南西部ロッキー山脈の麓に位置し、1988年の冬季オリンピックの開催地カルガリーのすぐ北にある人口約5,000人程度の小さな町です。

Q2 ディズベリーってどんなトコ??



ディズベリーはロッキー山脈の麓にあり、とにかく自然が豊かで空気が美味しいです。町並みもごぢんまりしていますが、レンガ造りの建物が美しく、映画のロケ地になったりしています。また、人口が少ない町ということもあって治安が非常に良く、ものすごく住みやすい町ですね。冬はちょっと寒いですけど(笑)あと、カナダは広いので、移動は飛行機がメイン。もちろん鉄道も走っていますが、物流がほとんど。ディズベリーにも駅はありますが、普段の利用者はおらず、駅舎は会議室として使われています。

Q3 ディズベリーのグルメは???



ディズベリーは、三木町と同じく農畜産が盛んな地域で、とくに麦が多くつくられています。そんなこともあってか、ディズベリーの家庭ではパンケーキが多くつくられており、来客の時に振る舞う習慣があります。香川県でいうところのうどんですね(笑)パンケーキにはやっぱりメイプルシロップをたっぷりかけて食べるのが人気です。あと、ラズベリーやストロベリーなどの多種のベリーの生産地としても有名ですね。だから町の名前がディズベリーということではないですよ(笑)

この人に聞きました!



三木町役場 教育総務課 係長

香西 ジョアン さん